

VIERNES 08 DE ABRIL DE 2011

PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES

DIARIO DE QUERÉTARO

COMIENZAN CON PANISTAS DESPIDOS EN LA LEGISLATURA

Diario de Querétaro

8 de abril de 2011

Abel de la Garza

Querétaro, Querétaro.- En el Poder Legislativo comenzó una "ola" de despidos, debido a que existen complicaciones financieras, así lo confirmaron tres diversas fuentes al interior.

En estos últimos días se han incrementado los despidos. DIARIO DE QUERETARO pudo conocer de cuatro casos: Ana Rita Hinojosa Delgado, Milton Balderas Camacho, Gerardo Rivera López y uno de los choferes, de nombre Víctor, quien en últimas fechas estuvo al servicio principalmente de los diputados Ricardo Anaya y Dalia Garrido.

AMPLIARÁ CALZADA CARRETERA A PINAL

Diario de Querétaro

8 de abril de 2011

Héctor Ayala

El próximo lunes 11 de abril, dará inicio el proyecto de ampliación de la carretera a la Sierra con una inversión bipartita, entre federación y estado, cercana a los mil 200 millones de pesos, modernizando de 6 a 12 metros de ancho el tramo vial que comprende de la delegación de Peña Blanca, municipio de Peñamiller a Pinal de Amoles, anunció el gobernador José Calzada Rovirosa.

Con esta obra, se estaría cumpliendo uno de los compromisos que realizó en campaña el mandatario, beneficiando a más de 300 mil habitantes de la Sierra Gorda y el semidesierto queretano sin contar aquellos quienes se verán beneficiados eventualmente, originarios de las ciudades de Querétaro y San Juan del Río y los municipios circunvecinos.

CUARTO DE GUERRA

Diario de Querétaro

8 de abril de 2011

Julio de la Cruz

Querétaro, Querétaro.- QUIEBRA. A punto de "tronar" estarían las finanzas de Cadereyta, según confirmaron versiones salidas del partido del que emanó originalmente el alcalde Toño Pérez, quien "corrió" a medio mundo al iniciar su trienio, y hoy las decenas de juicios están saliendo a favor de los exempleados. No hay con qué pagarles.

LES VALE. Producto de la magia de la estadística legislativa, el grisáceo diputado Jesús Llamas y el ilustre desconocido Pablo Ademir Castellanos figuran en el "top five" en la suma de iniciativas presentadas, con 59 y 56, respectivamente. Pero no por trabajar mucho, sino por firmar todo: iniciativa de ley, acuerdo o decreto que ven... ellos se trepan y la firman. Les da lo mismo una propuesta para enyesar Los Arcos que otra para pintar de rojo a Conín. Ni se enteran.

VIERNES 08 DE ABRIL DE 2011

NOTICIAS

CITA LA PGR A COMPARECER AL EDIL DE LANDA DE MATAMOROS

La Procuraduría General de la República citó a comparecer en calidad de testigo al presidente municipal de Landa de Matamoros Gabino Landa Rubio por su probable relación con media docena de “polleros” a quienes se les vincula con la desaparición de 40 migrantes queretanos, hidalguenses y potosinos.

El alcalde ha sido vinculado en especial con Arturo Mayorga, detenido la semana pasada, de quien se refirió como “un gran amigo”.

PAGO DE DEUDA HISTÓRICA CON LA SIERRA: CALZADA

Por Luis del Toro

Inicia el lunes en Peña Blanca la ampliación de la carretera. Con una inversión de 170 millones de pesos, paquete que se está terminando de integrar, el lunes se dará inicio a las obras de la ampliación de la carretera a de la sierra, en el tramo de Peña Blanca- Bernal, informó el gobernador José Calzada Rovirosa, quien afirmó que se cubre así una deuda histórica en aquella región.

Dijo que el proyecto es pasar de 6 a 13 metros de ancho de la carretera, lo que permitirá generar mayores de seguridad y rapidez para acercar a la gente de aquella región, que reclama oportunidades y quiere contribuir con su esfuerzo al crecimiento y desarrollo económico de la entidad.

CITA LA PGR A COMPARECER AL EDIL DE DE LANDA DE MATAMOROS

La Procuraduría General de la República citó a comparecer en calidad de testigo al presidente municipal de Landa de Matamoros Gabino Landa Rubio por su probable relación con media docena de “polleros” a quienes se les vincula con la desaparición de 40 migrantes queretanos, hidalguenses y potosinos.

El alcalde ha sido vinculado en especial con Arturo Mayorga, detenido la semana pasada, de quien se refirió como “un gran amigo”.

DERRUMBAN EN JURIQUELLA SUBCOMANDANCIA-SSPM

Por Luis Montes de Oca

La subcomandancia de la SSPM ubicada en Juriquilla fue derruida ayer a un año de haber sido inaugurada. Los vecinos sorprendidos, solicitaron que no se les fuera a dejar sin protección; la dependencia externó que el servicio continuará y será reubicada la subcomandancia.

Esta subcomandancia estaba ubicada hasta ayer a las 8:00 horas en la calle Hacienda Solanas s/n fraccionamiento Villas del Marqués, Juriquilla.

VIERNES 08 DE ABRIL DE 2011

COMPROMISO SÓLO CON LA VERDAD

Hace 38 años noticias formuló un compromiso con la libertad de expresión. En el trayecto hemos ofrecido a la sociedad el testimonio diario del decir, el hacer y el acontecer de una humanidad en continuo cambio.

Hemos dado testimonio con veracidad y pertinencia de las transformaciones de la época y hemos asumido la responsabilidad de participar en la construcción de una sociedad más crítica y racional. La libertad de expresión es como todas las libertades fundamentales, tan amplia como la permiten la verdad y los valores éticos que se postulan.

A.M. DE QUERÉTARO

APUESTA PEPE A LA EDUCACIÓN

Por Arlene Patiño

Dijo que en querétaro hay campos de oportunidad.

El mandatario estatal, José Calzada, sostuvo que con empleo y educación, la inseguridad en el país se reducirá.

El Gobernador José Calzada Roviroso manifestó que mientras más se invierta en educación y trabajo, los días “difíciles” por los que atraviesa el País pasarán más rápido.

Durante la inauguración del segundo congreso internacional de educación física y deporte “Obesidad y Discapacidad Infantil” el Mandatario Estatal afirmó estar convencido de que el tema de seguridad, se ve atravesado por la educación y empleo. En este sentido resaltó que su administración está trabajando precisamente en esos temas.

DEMANDARÁ MUNICIPIO A REVOLTOSOS

Por Carolina Sánchez

Hoy, el gobierno municipal de Querétaro presentará una demanda penal por amotinamiento, daños e impedimentos del trabajo público en contra de los líderes y manifestantes que instalaron un campamento en Centro Cívico el pasado martes.

LABORA EN CENTRO CÍVICO FAMILIA DE REGIDORA

Por Carolina Sánchez

La ex Regidora panista Alejandra Ledesma Robles tiene a dos hijos y una sobrina trabajando en el gobierno municipal, espera que no haya represalias contra ellos por su cambio al partido tricolor.

IDENTIFICAN A QUERETANOS POR EL ADN

Por Eduardo Casillas

La PGR delegación Querétaro solicitó pruebas de ADN a los cuerpos encontrados en las 8 narcofosas de San Fernando Tamaulipas, para determinar si se trata de los queretanos desaparecidos en marzo de 2010.

VIERNES 08 DE ABRIL DE 2011

PLAZA DE ARMAS

AMPLÍAN CARRILES A LA SIERRA GORDA

Anuncia el gobernador José Calzada el inicio de la construcción de la nueva carretera a La Sierra, cumpliendo así una de sus promesas más importantes que hiciera en su calidad de candidato a gobernador. “A partir del próximo lunes estaremos dando el banderazo inicial a la obra de ampliación de la carretera a La Sierra. Iniciaremos con el tramo que va de Peña Blanca a Bernal en ambos sentidos. Es un tramo de los más importantes y de los más transitados en el cual estaremos invirtiendo los primeros recursos”. José Calzada informó que en la primera fase se invertirán 170 millones de pesos; el objetivo es ampliar a 12 metros el ancho de la carretera.

“Estamos preparando lo que será el paquete final. Nuestra intención es pasar de 6 a 12 metros el tamaño de la carretera. Es un hecho sumamente importante que nos permitirá acercar a nuestra gente que vive en La Sierra que reclama oportunidades y que quiere contribuir con su esfuerzo al crecimiento y desarrollo económico de la entidad”.

ANALIZA MUNICIPIO CAMBIOS AL DISTRIBUIDOR CAPITAL

ALEJANDRO CABALLERO / 08 de Abril del 2011 06:55:55

El Municipio de Querétaro estudia realizar cambios en el diseño del Distribuidor Capital, para colocar un paso elevado en lugar del “deprimido” que se tenía planteado originalmente; también se estudia la construcción de obras adicionales para la segunda etapa de la obra que incrementarían en 100 millones de pesos el presupuesto inicial contemplado.

El secretario de Obras Públicas del Municipio de Querétaro, Santiago Martínez Montes, dio a conocer que se está estudiando la posibilidad de hacer algunos cambios dentro del proyecto del Distribuidor Capital. Estos cambios contemplarían el hecho de ya no construir un paso “deprimido” o subterráneo sobre Avenida Corregidora, que atravesaría el Boulevard Bernardo Quintana, y conectaría a Corregidora Norte con Corregidora Sur.

Este sería uno de los cambios más drásticos que podría sufrir el proyecto, ya que en su lugar se haría un puente vehicular elevado que atravesará Bernardo Quintana y conectará a Corregidora Norte con Corregidora Sur.

CITA LA PGR A EDIL POR DESAPARECIDOS

La Procuraduría General de la República (PGR) citó a comparecer en calidad de testigo al presidente municipal de Landa de Matamoros, Gabino Landa Rubio, por su probable relación con media docena de “polleros”, a quienes se les vincula con la desaparición de 40 migrantes queretanos, hidalguenses y potosinos. Los migrantes viajaban en dos autobuses con rumbo a Estados Unidos; uno salió el 17 de marzo y el segundo el 5 de abril de 2010. Antes de llegar a territorio estadounidense fueron interceptados por un grupo de personas armadas y cubiertas del rostro.

FUENTE DE EL MARQUÉS

JUAN ANTONIO DEL AGUA / 08 de Abril del 2011 06:16:59

CALIENTE.

Anoche fue inaugurado otro casino en Querétaro. Caliente, propiedad de JORGE HANK RHON, abrió sus puertas por los rumbos del Centro Sur. El negocio, a todo lujo y con tecnología de punta, fue inaugurado por JORGE y el secretario de Turismo, MAURICIO SALMÓN. A ver si no se lo sala. CUANDO EL RÍO SUENA, AGUA LLEVA

VIERNES 08 DE ABRIL DE 2011

CORREGIDOR

SÍ HAY ERROR EN OBRA

Por Felipe Olgún

Descartan el uso de explosivos, pero será imposible romper el suelo rocoso, admite el secretario de Obras Municipales, Santiago Martínez Montes.

Se tambalea el proyecto original del Distribuidor Capital, que se construye en las inmediaciones del Boulevard Bernardo Quintana y Corregidora Norte, donde se tenía contemplado realizar un túnel como parte de la obra; todo indica que será un puente el que pase por arriba del Bernardo Quintana.

El secretario de Obras Públicas del municipio de Querétaro, Santiago Martínez Montes, aceptó que será modificado el plan original, y reconoció que se han registrado múltiples cambios a lo largo de su ejecución. (C p.1)

TEME REGIDORA REPRESALIAS DEL ALCALDE

Por Redacción

Dos de sus hijos trabajan en el Municipio, señala Alejandra Ledesma.

La ahora regidora del PRI en el municipio de Querétaro, Alejandra Ledesma, hizo votos porque no haya represalias en la administración capitalina contra su familia que trabaja en el Ayuntamiento, tras renunciar a Acción Nacional.

“Tengo dos hijos que trabajan en la administración, pero están desde la administración anterior, con el Licenciado Manuel González Valle”. (C p.1)

INFORMACIÓN ELECTORAL

DESTRUYEN AQUÍ CASI 50 MIL CREDENCIALES PARA VOTAR

Casi 50 mil credenciales para votar con fotografía y formatos de las mismas fueron destruidas por la autoridad federal electoral, en virtud de que no fueron reclamadas por sus propietarios y el tiempo para hacerlo ha fenecido, conforme a la ley del ramo.

Ante los representantes de los partidos políticos acreditados ante el IFE aquí funcionarios del instituto destruyeron 48 mil 182 credenciales para votar entregadas por canje, 650 formatos de credencial retirados por causas diferentes, totalizando 49 mil 451 documentos destruidos en acatamiento del artículo 199 del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales. (N p.3-C p.8)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

RECHAZA ROCHA IRSE AL PRI

Por Abel de la Garza

Aunque nervioso por la pregunta, el diputado del PAN por el XV Distrito, Fernando Rocha Mier, rechazó tener intenciones de adherirse al PRI, y luego hasta consideró poco serio cuestionarlo del tema.

VIERNES 08 DE ABRIL DE 2011

Lo anterior, luego de que el coordinador legislativo del PRI, Hiram Rubio García, asegurara que hay al menos dos diputados del PAN coqueteándole al PRI y quienes pronto estarían anunciando su adhesión. (DQ p.3)

MÁS ACCIÓN, MENOS CHORO: CAMPAÑA DE JÓVENES AN

La Secretaría Estatal de Acción Juvenil del PAN en Querétaro, presentó el proyecto “Más atención, menos choro” que tiene como objetivo conocer y darles solución a las problemáticas y necesidades de la juventud en la entidad, en los temas de educación y cultura, salud y medio ambiente.

PODER LEGISLATIVO

DESVIRTÚA A DIPUTADOS “DONAR” PRERROGATIVAS

Por Zayra Velázquez

La propuesta del Dip. del PRI, Fabián Pineda Morales, de etiquetar prerrogativas para obra pública, ‘desvirtúa’ la labor legislativa, ya que sería como darle una ‘escoba’ a un elemento policiaco para que de una vez se pongan ‘a barrer’, criticó el Dip. Panista, Marcos Aguilar Vega. (PA p.5)

CRITICA AGUILAR PROPUESTA DE PINEDA

Yoheme Pomares

Descalifica el diputado del Partido Acción Nacional, Marcos Aguilar Vega, la propuesta de su homólogo Fabián Pineda Morales, en el sentido de que los 170 mil pesos mensuales que reciben por concepto de prerrogativas, sean destinados a obra pública, señala que esa postura es como darle una pistola a los barrenderos, para que adicional a su trabajo cuiden las calles.

“Esto sería ya como desvirtuar el trabajo de un legislador, sería tanto como decir que a los policías les den una escoba y de una vez, aprovechen para barrer o a los barrenderos les den una pistola y de una vez cuiden a los queretanos”. (C p.8)

COMIENZAN CON PANISTAS DESPIDOS EN LA LEGISLATURA

Por Abel de la Garza

Querétaro, Querétaro.- En el Poder Legislativo comenzó una "ola" de despidos, debido a que existen complicaciones financieras, así lo confirmaron tres diversas fuentes al interior.

En estos últimos días se han incrementado los despidos. DIARIO DE QUERETARO pudo conocer de cuatro casos: Ana Rita Hinojosa Delgado, Milton Balderas Camacho, Gerardo Rivera López y uno de los choferes, de nombre Víctor, quien en últimas fechas estuvo al servicio principalmente de los diputados Ricardo Anaya y Dalia Garrido. (DQ, p.1)

VA LA MISMA TERNA DE LA CEIG AL PLENO

Por Yoheme Pomares

El legislador naranja, explicó que la propuesta seguiría siendo Luis Miguel Correa Casarín, Noemí Oviedo Lugo y Pablo Olivares González. Se discutirá en el próximo pleno de la Cámara de Diputados, la misma terna para comisionados de la CEIG, que fue rechazada por el Partido Acción Nacional en la sesión del pasado 31 de marzo, informó el coordinador de Convergencia, José Luis Aguilera Rico.

VIERNES 08 DE ABRIL DE 2011

“Para la elección de los comisionados, sería un acuerdo de la Junta de Concertación Política, donde nosotros estaremos prácticamente salvando el dictamen de la Comisión de Derechos Humanos”. (C p.2)

PODER EJECUTIVO

ALISTA PEPE BAJAR PRECIO DE LA TORTILLA

Por Héctor Ayala

En breve el gobernador José Calzada Roviroso dará a conocer un programa para bajar el precio de la tortilla, el cual, aseguró, no afectará a los productores, pues de lo que se trata en este proyecto es de ser solidarios con las personas que han visto mermada su economía por los incrementos.

“La cuestión es ser solidario con las personas que han visto mermada su economía familiar por algunos incrementos que se han llevado a cabo en algunos bienes básicos como es el caso de la tortilla”. (DQ p.3; AM p3)

CONFIRMAN CONSEJO EDITORIAL DE SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

Por Víctor Vázquez

El Consejo Editorial de la Secretaría de Gobernación fue oficialmente conformado ayer, el cual establecerá los lineamientos y valores para la publicación de material bibliográfico en la entidad.

CON ÉXITO FINALIZÓ CONCURSO ESTATAL DEBATE POLÍTICO 2011

Luego de una férrea batalla de solidez de argumentos, se dio por concluido el Concurso Estatal de Debate Político 2011 organizado por la Secretaría de la Juventud, Somos Querétaro y el Colegio de Bachilleres del Estado de Querétaro, en el cual decenas de jóvenes de la entidad dieron muestra de su habilidad para discutir temas de interés para la juventud. “Esta noche hemos escuchado diferentes ponencias, que nos indican con claridad algunos temas fundamentales, que son parte de las necesidades y preocupaciones de la juventud queretana”, indicó Andrea Spinolo, Secretaria de la Juventud. (N p.6)

PODER JUDICIAL

DARÁN 118 MIL PESOS AL MES A JESÚS GARDUÑO SALAZAR

Por Candy Escalante

Los Diputados integrantes de la Comisión del Trabajo y Previsión Social, aprobaron la jubilación del ex magistrado del TSJ. El desde hoy oficialmente ex magistrado del TSJ recibirá 118 mil pesos mensuales por concepto de jubilación, lo cual corresponde a un sueldo mensual íntegro, más el quinquenio, informó el Presidente de la Comisión del Trabajo y Previsión Social de la Legislatura local, Jesús Llamas Contreras. (AM p.5)

INFORMACIÓN RELEVANTE

TEQUIS SE DICE OLVIDADO POR EL ESTADO

Reprocha el secretario de Seguridad Pública de Tequisquiapan, Gerardo Ugalde Esquivel, la falta de apoyo de parte del gobierno estatal, para reforzar la operatividad de la corporación policiaca en este municipio. (DQ p.7)

VIERNES 08 DE ABRIL DE 2011

COMPROMETE CARMELO MENDIETA PARQUE RECREATIVO

Con una inversión de aproximadamente un millón 200 mil pesos, el Presidente Municipal de Corregidora, Carmelo Mendieta se comprometió la tarde de este miércoles con más de una centena de vecinos de la Col. Tierra y Libertad para entregar en los próximos meses una obra consistente en un área recreativa. (DQ p.14)

SIN CANDIDATO PREFERIDO, DICE RAÚL ITURRALDE

A 6 meses de que se emita la convocatoria para elegir a quien conducirá el destino de la UAQ, el rector Raúl Iturralde asegura que no tiene un candidato favorito a sucederlo. "En este momento es muy difícil hacer una valoración". (PA p.3)

PROCESO RECTOR LIMPIO Y CONSTRUCTIVO: M. CARRILLO

Por Leticia Jaramillo

Maco Antonio Carrillo Pacheco, aspirante a la Rectoría de la UAQ, pugnó por un proceso de elección de Rector limpio, constructivo y en el que se puede debatir todas las propuestas, al tiempo que reconoce en el gobierno del Estado un actor esencial en la cristalización de los proyectos de nuestra Alma Mater.

Reconoció las cualidades de cada uno de los aspirantes de la Rectoría como universitarios, buenos académicos y como directores de las Facultades de Ingeniería, Gilberto Herrera Ruiz; Derecho, César García Ramírez, y Contaduría y Administración, Fernando Valencia Pérez.

RESUELTAS 12 DE LAS OBSERVACIONES EN SJR

Por Guillermo Contreras

La Contraloría Municipal en San Juan del Río ha logrado justificar 12 de las 47 observaciones que emitió la Entidad Superior de Fiscalización; de acuerdo con el titular de la dependencia Columba Jiménez Gómez, la mayoría de los señalamientos están relacionados con faltas de tipo administrativa. (PA p.8)

SOLICITARÁN UN INFORME DE DISTRIBUIDOR CAPITAL

Por Felipe Olguín

Sin duda, el asunto de modificar la obra del Distribuidor Capital, tiene sus antecedentes en la forma de operar de las administraciones pasadas, que comenzaron la obra sin tener un diagnóstico adecuado y sin los elementos técnicos necesarios para poder desarrollarlas y terminan costando más caras.

Braulio Guerra Urbiola, regidor del PRI en el Ayuntamiento capitalino, dijo que por ello, solicitarán un informe detallado del caso y además, pedirá al regidor Alejandro De los Cobos, presidente de la comisión de Obra Pública, que traten el asunto para analizar los pormenores y esperan que esto, no implique una elevación en el costo del proyecto original. (C p.2)



VIERNES 08 DE ABRIL DE 2011

VIVEN 60 MIL INDÍGENAS EN QUERÉTARO

Por Guillermo Contreras

Predomina marginación y pobreza. La marginación al interior del estado como de otras entidades hacia aquí, hace que el número de personas que viven en la zona urbana crezcan un 2 y 3 % anual. En Querétaro la inmigración de indígenas alcanza las 10 mil 500 personas, solamente en la capital del estado, según cifras proporcionadas por la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas. (PA p.10)

| FUENTES | | |
|-------------------------------------|--------------------------------|--------------------------------|
| N: NOTICIAS | DQ: DIARIO DE QUERÉTARO | AM: AM |
| C: CORREGIDOR | | PA: PLAZA DE ARMAS |
| IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO | | T: TRIBUNA DE QUERÉTARO |
| CyP: CIUDAD Y PODER | | M: MAGAZINE |